

《重点目標：自分の考えを、わかるように伝え合う子どもの育成》

光りあふれる下妻小学校



むきの子

筑後市立下妻小学校便り

令和4年12月19日号

文責 校長 龜崎美穂子



ふれあい しめ縄 感謝の会



収穫したもち米の実りに感謝し、また、日頃支えてくださっている地域の方々に感謝し、「ふれあい しめ縄 感謝の会」を開きました。たくさんの地域の皆様・保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。

感謝の会では、子ども達からメッセージと歌のプレゼント。感謝の伝え方は、先月のしもつまっ子会議で話し合って決めました。どんな言葉で思いを伝えるか、みんなで知恵を絞りました。

しめ縄づくりでは、手慣れた上級生と一生懸命手伝う下級生の姿に、伝統を感じました。今年は、事前準備もできるだけ子ども達の手で行いました。気持ちのこもったしめ縄が、それぞれのご家庭に、素晴らしい一年を運んでくれることでしょう。

ご協力いただきましたPTA役員の皆様、ありがとうございました。



もちを10こもらつたよ。ぼくは、4人にでたべようとおもいます。
1年 しもかわ やまと

しめなわ作りのまくところをがんばりたいです。まえは、おでつだいがすくなかったけど、今日は、おおくできたので、せいちょうしたなあとおもいました。

2年 こご ひなた

わたしはがっしうをがんばりました。ちいきの人に、かんしゃのきもちがつたわるよう、こころをこめてうたいました。あとかたづけやそうじもいっしうけんめいしたので、ぐっすりねむれるとおもいます。 1年 しもかわ りな